

サ ル ビ ア

平成27年10月5日 第48号

運 動 会

9月26日(土)に、「まっすぐな 努力が大事 優勝へ」のスローガンのもと、赤堀東小学校第16回運動会を行いました。予定通りの実施が心配されましたが、子どもたちの笑顔や感動あふれる姿をたくさん見ることができました。

結果は、優勝「妙義団」、準優勝「榛名団」、第3位「赤城団」となりましたが、すべての子どもたちに、それぞれ優勝旗を渡してあげたいような、「『勢い』と『感動』のある運動会」でした。

保護者の皆様には、夏休み明けの練習から当日の片付けまで、大変お世話になりました。

今後も、このすばらしい子どもたちの「よりよい成長」のために、職員一丸となって教育活動を推進してまいりますので、ご支援・ご協力の程、よろしくお願ひします。



なかよし集会

9月29日(火)の朝行事は、今年度4回目のなかよし集会でした。4回目の活動ということもありますが、あいさつ運動や運動会での団活動により、仲間意識が深まり、いきいきと活動しているように見受けられました。

上級生が下級生を思いやりながら活動するなかよし集会は、本校の教育目標である「ひとを思いやり助け合う子」を具現化する教育活動であるとともに、本校のよき伝統として、確実に根付いていることを感じました。



運動会・解団式

10月1日(木)の朝行事に、運動会の解団式を行いました。

団長・副団長からは、協力してくれたお礼や来年の運動会に向けての願いなど、各団の先生方からは、がんばることのすばらしさや運動会でのがんばりを様々な場面に活かしていったほしいことなどの話がありました。

このような地道な取組の一つ一つが、毎年確実に引き継がれ、本校の歴史と伝統が形作られていることを実感しました。



3年生・校外学習

10月2日(金)に、3年生は、ぐんま昆虫の森に、校外学習に行ってきました。

天気にも恵まれ、ミニクラフト、館内見学、バッタの原っぱでの自然観察、芝生広場での昼食、かやぶき民家見学、昔遊び体験、映像シアターと、たくさんの充実した活動を行うことができました。

朝の出発の時から目を輝かしていた子どもたちを見ると、いつもとは違った環境で、普段できない体験ができる校外学習は、子どもたちのよりよい成長にとって、意義深いものであることを再認識しました。

